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議 題 

 

 

及 び 

 

 

結 果 

 

 ２ 協議事項 

  （１）令和３年度・令和４年度学校給食用物資納入業者の指定について 

                                承認 

   （２）当面の諸課題について 

 

 

３ 連絡事項 

  （１）行事予定表について 

 

 

４ その他 

 （１）令和２年度小中学校卒業式出席者一覧について 

  （２）令和３年度定例教育委員会・定例校長会の日程及び開催会場について 

 （３）その他 

 

 

 

 

                                        

 

 

 

令和３年１月定例教育委員会会議録 

 



日時 令和３年１月２７日（水） 

                                                   午前１０時００分 

場所 扶桑町役場 

１ あいさつ 

 

２ 協議事項   

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

 

調理場長 

 

 

 

 

 

 

 

 

指導主事 

 

教育委員 

調理場長 

指導主事 

教育委員 

 

 

調理場長 

 

指導主事 

 

教育委員 

指導主事 

教育長  

 

 

 

 

（１）令和３年度・令和４年度学校給食用物資納入業者の指定についてお

願いします。 

 学校給食用物資納入業者指定要綱に基づきまして、教育委員会で学校給

食用物資納入業者指定について審査をしていただきたいと思います。別紙

学校給食用物資納入業者指定申請者一覧をご覧ください。業者の指定につ

きましては、申請書による事業内容の審査、実績の検討及び納入物資の適

否、保健所の衛生調査の良否などで審査をします。令和元年度・２年度の

指定業者は２９業者でした。今回の申請は、令和３年度・４年度と同数の

２９業者ですが、１業者が辞退し、新規に１業者が申請ということで同数

になっております。その他の業者につきましては、今までと変更はなく引

き続きの申請です。〔別紙１説明〕 

 令和３年度・４年度学校給食用納入業者の指定について、ご質問ご意見

よろしいですか。 

業者が変わられたのは何か理由がありますか。 

今回、申請されなかったということです。 

他にご質問はありますでしょうか。 

納入業者を指定する際、食べるのは小中学生ですので添加物や残留農薬

等の遺伝子にかかわる問題もあり心配していますが、仕入れ先のチェック

はなされていますか。 

業者には納入する際、必ず給食用物資の内容についての書類を提出させ

ています。 

他は、よろしかったでしょうか。ないようですので、ご承認いただけま

すでしょうか。 

 はい。 

 それでは、（２）当面の諸課題についてお願いいたします。 

別紙、扶桑町教育委員会１月当面の諸課題をご覧ください。 

１．扶桑町教育委員会  

今年度の重点目標ということで、特に２点お話をさせていただきます。 

先ずＩＣＴ教育の推進では、デジタル教科書についてお願いします。文

科省から来年１年間デジタル教科書の実践研究について問い合わせがあ



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

り、どうなるかわかりませんが扶桑町６校すべての学校が実践したいとい

うことで返答しました。これは、１年間デジタル教科書を使って実践する

ものですが１校につき１教科ですが、試験的に実践してみるというところ

です。ただ無料ということで６０％ぐらいの学校しか取り組めないという

ことです。 

次に働き方改革で、新聞で話題になっています３５人学級です。現在、

愛知県の小学校では１年生と２年生が３５人学級で、既に先行して実施さ

れていますが、愛知県が独自に３年生も国より先駆けて実施ということに

なれば、柏森小学校の３年生が３クラスから４クラスになります。県が実

施するかどうか決定はされていませんが、県が実施してくれればありがた

いことです。 

２．学校教育 

 コロナの対応ということですが、緊急事態措置が出まして今までの学校

の活動もレベル２から３に上がりました。それで、部活動は２月７日まで

中止にしております。また、感染リスクの高い学習も中止にしています。

例えば、大きな声を出す合唱等制限しています。 

 次に卒業式です。３月３日（水）が中学校、３月１９日（金󠄀）が小学校

ということで、来賓１名のみの出席を考えております。本来なら教育委員

の皆様も出席していただきますが、申し訳ありませんが控えさせていただ

きます。今のところ、卒業生と卒業生の保護者２名、来賓は１名で考えて

おります。もし緊急事態措置が卒業式まで延長されるようでしたら、来賓

も書面での祝辞になるかもしれません。今のところは、出席していただい

て祝辞をしていただくということになっております。 

 教育長面談が１月にありまして、２月３日（水）に第２回があります。

今年の人事ですが、３５人学級は未定でありますが、専科教員との関わり

で定数が変わったり、少人数指導から教科指導へ移行の動きがあったり、

また再任用教員も年々増加などといった内容があります。 

 学校給食共同調理場運営委員会が２月１日（月）に、総合教育会議が２

月１０日（水）に、予定されていますのでよろしくお願いします。 

 以前話題にしましたが、制服改革について進めていこうと思っていま

す。この２月から開始しまして、２中学校のご意見を聞きながら校長会と

教育委員の皆さんも加わって町全体で検討し両中学校同時に進めていき

たいと思います。２段階で先ず夏服から冬服へ緩やかに改革を進めていけ

ばよいかなと思っています。この改革では、LGBTの問題や多種多様な選

択ができるように、機能性や暑さ寒さ対策等、いろいろ検討しながら、よ

りよい学校生活を送れるように、また、アンケートなどを通して保護者の

意見も聞きながら進めていければと思っています。何かご意見があれば後
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ほどよろしくお願いします。 

３．生涯学習 

 国の緊急事態宣言・愛知県緊急事態措置で各施設の夜間制限開始をして

います。家庭教育講座（子供会共催）、ラージピンポン大会、ソフトバレ

ー大会も中止となっています。社会教育審議会・青少年体験活動連絡協議

会も２月１０日（水）に予定していましたが、書面開催ということで変更

しております。 

４．報告・連絡事項 

 誠信高校が春高バレー選手権でベスト８まで進む活躍を見せました。 

 丹葉地方教育事務協議会では、令和３年度小中学校入学式等儀式実施日

について承認されました。スポーツの日が移動しましたので、扶桑町後期

の始まりが１０月１１日（月）になります。また、令和３年度予算書につ

いて承認されました。各種行事でできなかったことに対して各市町に返金󠄀

もあります。令和３年度事務協・管内校長会日程について協議されました。 

 扶桑町いじめ問題専門委員会が１２月２３日に行われまして、話題にな

ったのはコロナによる長期休業と不登校やいじめについて学校現場の実

態について出席者の皆さんの関心がありました。 

 文化財保護審議会では、顕法寺で愛知県指定文化財である鋳造誕生仏立

像を見学しました。また、文化財等の看板について協議されました。 

 新成人を祝う会につきましては、例年なら教育委員の皆様にもご出席し

ていただいていますが、コロナ感染予防ということでなしということで、

午前は扶桑北中地区、午後は扶桑中地区と２部制の開催ではありました

が、例年になく静かに話に耳を傾け、厳かな式になりました。１週間経ち

ましたが、２０代のコロナ感染者はいませんでしたので非常にありがたか

ったです。生涯学習課の気配りや参加者の大人としての自覚、実行委員が

呼びかけた飲酒や会食の自粛を守り切ったことは、うれしいことです。 

 何かご質問はありますか。 

 働き方改革ということで、来年度３年生が３５人学級になれば柏森小学

校が１学級増ということですが、来年度以降はどのようになりますか。 

 ここ１０年間の３５人学級による増級はどうかということで調べまし

た。来年度、柏森小学校の３年１２０人で３５人学級の学年が順次実施さ

れれば１学級増で学年があがります。それ以降、他の学校ではどうなるか

といえば、高雄小学校で７年後７０人という学年があり７１人になれば３

学級になりますが、その他学年や学校はありません。働き方改革というこ

とで３５人学級といっても扶桑町の規模だとあまり恩恵を被らないです。

これが３０人学級になると大変なことになります。例えば、扶桑東小学校

規模の学校ですと、今６０から６５人前後の２学級です。これが３０人学



 

 

教育長 

教育委員 

教育長 

 

 

教育長 

級になると３学級ということで、結構学級数も増え教室も足りなくなって

きます。また、中学校も同じようになっていきます。 

 他どうでしょうか。制服改革については、よろしかったでしょうか。 

 移行期間は設けられるでしょうか。 

 勿論、移行期間はあります。他、ご意見はよろしかったでしょうか。 

［制服改革については、今後のスケジュールや具体的な検討内容、課題に

ついて教育委員会として確認をした。］ 

 終わりになりましたが、３月に卒業式を控えています。教育委員会から

の「卒業式お祝いの言葉（案）」についてのご検討をお願いします。［中学

校、小学校それぞれについて説明］よろしいでしょうか。（了承） お認

めいただきましたので、学校へ後日送付します。 

 私からは以上です。 

 

 

３ 連絡事項 

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

教育次長及び

各課長 

次に移りたいと思います。（１）行事予定表についてお願いします。 

別紙２をご覧ください。［別紙２にて行事説明。新型コロナ感染拡大に

伴う今後の行事中止や書面開催行事等について追加説明した。］ 

 

 

４ その他 

発言者 発言の要旨 

指導主事 

 

教育次長 

 

指導主事 

 

教育次長 

 

指導主事 

４ その他（１）令和２年度小中が校卒業式出席者一覧についてお願い

します。 

 別紙３をご覧ください。今年度の出席者の一覧です。先ほど説明があり

ましたように、各校それぞれ町関係者１名の来賓出席です。［別紙３説明］ 

 次に（２）令和３年度定例教育委員会・定例校長会の日程及び開催会場

についてお願いします。 

 別紙４をご覧ください。［別紙４の説明］今後、変更が生じる場合もあ

りますが、連絡調整させていただきます。よろしくお願いします。 

 ただ今説明がありました日程等につきましてご予定の程よろしくお願

いします。その他、連絡はありますでしょうか。ないようですので、以上

で１月定例教育委員会を閉会します。 

 

 


